

Bio Ndéye Astou Manel FALL

1. **Nom et Prénom** : Ndéye Astou Manel FALL
2. **Poste dans le CELMAD** : Membre
3. **Parcours professionnel** : Ndeye Astou Manel FALL a cumulé plusieurs années (14 ans) d'expérience professionnelles en management et techniques de vente au sein des petites et moyennes entreprises. En 2014, elle a réorienté sa carrière vers la consultance, la recherche et la formation. Elle est Maître de Conférences assimilé à l'Université Amadou Mahtar Mbow. Ndéye Astou Manel FALL est titulaire d'un Doctorat en Sciences de Gestion, avec une spécialisation en Marketing et Stratégie Digitale. Engagée dans le bénévolat, elle accompagne activement les startups et soutient les femmes porteuses de projets, affirmant ainsi son rôle de mentor et de promotrice d'initiatives entrepreneuriales.
4. **Motivations pour CELMAD** : En tant que Fellow de l'International Visitor Leadership Program (IVLP-USA) et de Lead Afrique Malawi (Leadership et Développement durable), Ndéye Astou Manel FALL s'engage auprès du CELMAD pour renforcer les capacités en Marketing et stratégie digitale, contribuant ainsi à former une nouvelle génération de leaders capables de mettre en œuvre des modèles économiques viables. Intégrer CELMAD, représente pour elle une opportunité unique de contribuer au développement du capital humain de la jeune génération, tout en continuant à apprendre et à grandir aux côtés d'experts partageant la même vision.

-
1. **Name and Surname**: Ndéye Astou Manel FALL
 2. **Position at CELMAD**: Member
 3. **Professional Background**: Ndeye Astou Manel FALL has 14 years' professional experience in management and marketing techniques in small and medium-sized enterprises. In 2014, she reoriented her career towards consultancy, research and training. She is currently a senior lecturer at Amadou Mahtar Mbow University. Ndéye Astou Manel FALL holds a PhD in Management Sciences, specialising in Marketing and Digital Strategy. A committed volunteer, she actively supports start-ups and women with projects, affirming her role as a mentor and promoter of entrepreneurial initiatives.
 4. **Motivations for CELMAD**: As a Fellow of the International Visitor Leadership Program (IVLP-USA) and Lead Afrique Malawi (Leadership and Sustainable Development), Ndéye Astou Manel FALL is committed to supporting CELMAD in developing skills in marketing and digital strategy, thereby helping to train a new generation of leaders able to implement viable economic models. Joining CELMAD represents a unique opportunity for her to contribute to the development of human capital for the younger generation, while continuing to learn and grow alongside experts who share the same vision.